



中山部 ~23人の部員と挑戦~

ついに、決定！
ご投票、
ありがとうございました😊

美山中学校第2学年通信 第4号 令和5年6月28日

1学期も折り返し地点になり、あと少しで夏休みです！心躍る時期ですが、その前に確認テストがあります。どの教科も2年生の4月から学習してきた内容が主なテスト範囲です。しっかり計画を立て、中間考査や月例テストで間違えたところは見直しをして、テストへの準備をしていきましょう。テスト終了後の振り返りで「時間を有効に使った学習を心がけた」と言えるように、計画的に家庭学習を進めてほしいと思います。敵は自分自身の弱い心です。部活動と勉強を両立させ、どちらにおいても着実に確かな力をつけていってください。応援しています。

7月の行事予定

日	曜	学校行事等
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	15:30 下校
6	木	委員会 台湾交流
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	水曜校時 一括集金 ※部活動なし、15:30 下校
11	火	
12	水	※部活動あり、18:00 下校
13	木	通常校時 委員会 (50分) 県中体連夏季大会
14	金	県中体連夏季大会
15	土	
16	日	
17	月	海の日
18	火	確認テスト ひまわり教室 授業公開 (4時間目) 保護者懇談会 1 日目 No TV・No game Day
19	水	確認テスト 保護者懇談会 2 日目 ※部活動なし、15:30 下校
20	木	委員会、全校集会、大掃除
21	金	夏季休業 (~8/26)
22	土	県吹奏楽コンクール (全日予選)

7月の学校生活目標

「部活動への取組を次に生かそう」



3年生にとって最後の地区大会が終わりました。この最後の夏の大会に向けて頑張ってきた先輩の姿は、しっかり目に焼き付いていると思います。その姿勢、思いを受け継ぐのが皆さんの役目です。夏休み中もしっかり練習に取り組みましょう。

7月21日(金)から、長い夏休みが始まります。学習面・部活動の両面で大きな成長が期待できる期間です。以下のことを意識し、有意義な夏休みにしてください。

- 部活動への意欲的な取組
- 苦手教科の克服 (中間考査、確認テスト等での反省を生かし、理解していないことを休み中に時間をかけて学習しましょう。)
- 家の手伝い、地域の行事等への積極的な参加



生徒指導部より

★ぜひ守ってほしいこと

- 生活リズムをくずさない。(午後9時以降はメールやインターネット、SNSの利用を控える。)
- 水分や塩分をとったり、適切に休憩をしたりして、熱中症対策を行う。
- 外出の時は、外出先と帰宅時間を告げる。
- 保護者同伴でない時は、午後7時30分までに帰宅する。



★してはいけないこと

- 生徒だけの友人宅への外泊、パーティ、遠出、夜間・早朝の外出、長時間の無断外出
- 交通ルール (並進、斜め横断、二人乗り、無灯火、信号無視、傘さし運転など) の違反
- インターネット・オンラインゲームのやり過ぎ。メールやSNS、掲示板の不適切な使用
- 生徒だけのゲームセンター(コーナー)・ネットカフェ・ビリヤード場などへの出入り
- 非行行為 (喫煙、飲酒、薬物、シンナー遊び、万引き、恐喝、バイク・自動車の運転など)
- モデルガン、エアガンなどによる危険な遊び、河川や工事現場など危険な場所での遊び
- 毛髪の脱色・染色・パーマなど、不良行為に発展するようなこと
- 中学生としてふさわしくない、有害図書・ビデオ・CD・パソコンソフトなどの視聴、購入

※ご家庭におかれましても、十分な注意をお願いします。

美しい歌声を響かせました。



25(月)衣替え移行期間 28(木)秋季新人大会壮行会

〈8・9月の予定〉※変更の場合があります。

8月の主な行事

1~6日(月~土)北信越大会 3日(水)1・2年学年登校日 9日(金)一括集金
11日~16日(金~火)学校閉庁 18日(木)全校登校日 28日(月)授業再開、全校集会

9月の主な行事

1日(金)振替 2・3日(土・日)学校祭 4日(月)生徒集会 5日(火)振替 6日(水)体育祭予備日
7日(木)期末考査週間(~15日)、月例テスト 8日(金)一括集金 13日(水)委員会
14・15日(木・金)期末考査 19(火)NoTV, NoGameDay 20日(水)生徒会役員選挙公示
29・30日(金・土)地区秋季新人大会

★公民館との協働事業フラワーロード作業★

17日(土)、無事にマリーゴールドの苗植えが終わりました。参加してくださった皆様、ご協力ありがとうございました。

これから暑くなりますが、元気に育ち、158号線を通る人々の心を和ませてくれるといいと思います。



クリーン大作戦！ウォークラリー

6月9日（金）、生徒会企画「美山クリーン大作戦！（MCD）」が開催されました。90分の間に、学年を解いた12班が、図書館、簸川神社、美山啓明小学校を巡り、そこに行くまでの道で落ちていたゴミを拾い集めたり、各地点でのSDGsに関連するミッションを遂行したりしました。Mくんのふり返りでは、「気をつけて歩いてみると、意外とゴミが落ちていることに気づきました。たばこのゴミが多く、道に捨てる人がいるなんて悲しいなと思います。」とのことでした。仲間と一緒に楽しみながら歩いただけではなく、自分たちが住む美山地区をより美しくするための、多くの気づきがあったようです。さすが、美山中生！！



保護者の方からのメッセージ

- ・部活、勉強と本人なりにとても頑張っているなと感じます。
- ・宿泊学習の写真ありがとうございます。本当に素敵な笑顔です。クラスのみんなと一緒に過ごす時間はとても楽しかったようです。
- ・ず〜っと楽しみにしていた宿泊学習、大成功でしたね。仲間と協力し、貴重な体験ができたようですね。学校から帰宅する車の中からアツいアツいマシンガントークでした。◎6月もたくさんの行事がありますね。23人の仲間としっかり取り組んでください。
- ・宿泊学習、楽しかったようでよかったです。でも、楽しいことばかりじゃない！！がんばれ、テスト（笑）
- ・宿泊学習行けてよかったなあと改めて思いました。ありがとうございました。
- ・様々な変化に対応するべく、毎日頑張っているなと感じます。疲れを見せず過ごす姿に成長も感じます。2年生だなあ。
- ・宿泊学習の写真、たくさんありがとうございました。
- ・普段は車で移動が多いので、市内バスに乗って目的地にたどり着けたことは、よい社会勉強になったと思います。
- ・宿泊学習、とてもよい経験ができてよかったです。それから、先日行われたテスト前の1Fホールでの勉強会ですが、とても集中できたし、先生にも聞くことができて、また次回のテスト前もやって欲しいと子どもから聞きました。（本当はテスト前以外でもやってほしいとのことでしたが）
- ・宿泊学習、楽しかった様子が写真から伝わってきました。本人も、とても楽しかった〜！と笑顔で帰ってきて、ホッとしました。
- ・宿泊学習では、普段体験できないことを経験できて、素敵な思い出ができました。ありがとうございました。喜んで帰ってきました。
- ・（学年便りのテーマについて）他のテーマも素晴らしい題名で、よく考えられたなあと感じました。

きりとり

保護者欄（※意見ご感想などをお寄せください。「見ました」だけでも結構です。7月14日ごろまでにいただけるとありがたいです。）生徒氏名